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(Zusammenfassung von JEM) 

Alle 2000 Jahre stehen Abkommen zur Erneuerung an, die die Kontrolle über Sonne 
und Mond betreffen | Ein Schlüsselabkommen ist die Auferstehung der kristallinen 
Christus-Energiequelle auf dem Planeten und warum die Inkarnation einer «reinen 
Seele» alle 2000 Jahre auftaucht | Das letzte Mal war diese «reine Seele» Jesus | Jesus 
weigerte sich, Abkommen zu erneuern, die die Kontrolle der Dunkelheit über Sonne 
und Mond erlaubten, daher die Kreuzigung | Die bösen Verrückten erwarteten eine 
automatische Erneuerung, die ihre Kontrolle über den Planeten wiederherstellen 
würde  |  By jemgroup 

Dieser Lagebericht von Kim Goguen wurde am 10. April 2023 in den Nachrichten des 
United News Network gesendet, die für Abonnenten von U.N.N. verfügbar sind. Die 
Verrückten des tiefen Staates drängen darauf, an Länder mit einer digitalen Währung 

zu zahlen, die nicht existiert. Sie stellen sich immer noch vor, dass die Systeme, die sie einmal 
hatten, zurückkommen werden, und dieses Mal hat es mit Pessach zu tun. Nur verstehen sie 
nicht, dass die automatische Erneuerung von Bündnissen, die alle 2000 Jahre wieder auftauchen, 
nicht selbstverständlich ist, schon gar nicht dieses Mal. 
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Israel Update 

Hat die israelische Regierung dem Mossad den Auftrag gegeben, Proteste zu initiieren? Nun, das 
hängt davon ab, wer die Regierung ist. In diesem Fall wäre die aktuelle Regierung die Rothschilds und 
die Familie Lee aus China. Wurden also die Befehle gegeben, dies zuzulassen? Auf jeden Fall ja. Der tiefe 
Staat stellt sich vor, dass das Märtyrerprogramm jetzt der richtige Weg ist. Sie haben es mit Putin ge-
spielt, sie spielen es mit der Trump-Sache und jetzt spielen sie es mit Benjamin Netanjahu. 

Israel war das ganze Wochenende über sehr beschäftigt. Sie haben Syrien angegriffen und Häuser 
getroffen. Sie machen weiter, weil sie von ihrer Regierung, die, wie Kim gerade sagte, aus den Roth-
schilds und der Familie Lee besteht, einen entsprechenden Befehl erhalten haben. Sie weigern sich zu 
glauben, dass es vorbei ist. Sie haben immer noch die Hoffnung, Anu oder einen anderen Toten aufer-
stehen zu lassen und ihre Verträge zu verlängern. Sie glauben, dass sie ein Anrecht darauf haben, dass 
diese verlängert werden und sie dann wieder an der Macht sind. Alles, was sie jetzt haben, ist die Illusion 
von Macht und leider hören die Regierungen immer noch auf ihre Lügen und Versprechen. 

JP Morgan | Jamie Dimon will Ihr Eigentum beschlagnahmen 

Die Bemerkung von Jamie Dimon über die Beschlagnahme von Eigentum ist ein Befehl, der von densel-
ben wahnhaften Diehards stammt. Auch er hat eine Regierung, der er unterstellt ist, und das ist nicht 
die US-Regierung, die wir im Fernsehen sehen. Vielmehr ist es die Federal Reserve und die Drachen-
familien. Sein Kommentar deckt sich mit Klaus Schwabs berühmtem Ausspruch: «Sie werden nichts 
besitzen und glücklich sein.» 

Sie werden den Klimawandel als Grund für die Beschlagnahmung von Privatbesitz anführen, um Ver-
mögenswerte für die Bank zu erwerben. Die Behauptung, es gehe darum, den Klimawandel zu be-
kämpfen, ist völliger Unsinn. Der wahre Grund ist, dass sie dringend Liquidität benötigen und davon 
ausgehen, dass das Alphasystem immer noch so funktioniert, wie es früher funktioniert hat. Sie mussten 
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etwas in das System stecken, um Geld herauszubekommen. Deshalb wollen sie Immobilien beschlag-
nahmen. Sie wollen immer noch praktisch kostenlos Amerika und schliesslich die ganze Welt über-
nehmen. 

Woher kommt das geheimnisvolle Geld? 

Die Fed hat JP Morgan wieder Geld in Form all dieser digitalen Währungen versprochen, so dass alle 
nach den besagten Systemen Ausschau hielten, von denen es hiess, sie würden heute Morgen wieder 
online sein. Das war natürlich nicht der Fall, aber es ist etwas anderes Interessantes passiert.  

Eine riesige Summe an Bargeld in Millionenhöhe wurde auf das Konto von JP Morgan Chase 
überwiesen und liegt dort einfach nur herum. Oh mein Gott! Woher kommt das Geld?  

Nun, von dem einzigen, der neues Geld überweisen kann, Kim natürlich. Es liegt einfach nur da. Sie 
können es nur sehen, aber nicht darauf zugreifen. Es ist nicht ihr Geld; es ist an einen bestimmten 
Anwalt gerichtet. Aber sie können es kaum erwarten, denn es ist die Liquidität, die sie so dringend 
brauchen. Sie haben also den ganzen Morgen darauf gestarrt und an den Fenstern geleckt. 

Kim sagte, das Lustige daran sei, dass sie in den letzten 60‒90 Tagen nicht weniger als 20 Mal versucht 
hat, auf dieses Konto zu überweisen, und niemand hat je etwas zu ihr gesagt, warum also jetzt? Nun, 
man kann nur so lange von einem Gebet leben. Es kommt keine Liquidität von der Fed und dann 
kommt dieser grosse Haufen Bargeld aus heiterem Himmel und definitiv nicht von der Fed. Sie stellen 
Fragen. Wie ist dieser Haufen Bargeld an der Fed vorbeigekommen? Wir alle wissen, warum, denn Kim 
hat es uns schon so oft gesagt. Aber sie hören nicht auf sie und lesen meinen Blog nicht! Sie hat sogar 
beschrieben, warum sie es nicht wissen, und ist noch einmal auf ihre Analogie zurückgekommen, dass 
ihr Becher voll ist. Sie haben sich geweigert, auf Alternativen zur Rettung der Bank oder der Wirtschaft 
zu hören und nehmen immer noch Befehle von den Leuten entgegen, die versuchen, sie zum Einsturz 
zu bringen. 

Kim sagte, dass es heute Nachmittag einige Verhandlungen geben soll. Sie wird also abwarten. Vielleicht 
wird ihr Becher ein wenig leer und sie sind bereit, mit ihr zu diskutieren? Sie sagte, es könnte ein 
spannender Schritt sein, etwas Positives für die Welt zu tun und vielleicht diese Produktionsverträge 
hier in den USA umzusetzen. Aber werden sie einfach wieder zu Befehlsempfängern der Verrückten 
werden?  

Die Verweigerer verstehen einfach nicht, warum sie ihren Krieg nicht in 
Gang bringen können 

Natürlich gibt es noch Verweigerer, Leute von der Schwarzen Sonne, Jesuiten. Aber das sind nicht die 
hochrangigen Leute. Es gibt noch Rothschilds und Chinesen, die nicht verstehen, was da vor sich 
geht, aber sie werden mit allen Mitteln dagegen ankämpfen. Sie versuchen immer noch, den Dritten 
Weltkrieg auszulösen und wollen die Macht an China abgeben, um dann bis zum Ende dieses Jahres 
die Welt zu übernehmen. Sie wollen die Pandemie wiederholen, weil sie sich vorstellen, dass sie den 
Krieg in Gang bringen können, aber sie verstehen nicht, warum das alles bisher nicht funktioniert hat. 
Warum sie den Krieg nicht richtig in Gang bringen können? Nun, dafür gibt es triftige Gründe: 

✦ Kim und ihre Streitkräfte haben sie auf Schritt und Tritt bekämpft und tun dies auch weiterhin. 
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✦ Sie haben noch nicht berücksichtigt, dass es kein Geld für den Krieg gibt. Hat jemand an diesem 
Wochenende 6,7 Billionen Dollar bekommen, um diesen Krieg zu bezahlen? Das ist es, was er 
schätzungsweise kosten wird. Nein, natürlich nicht. Wird er kommen? Nein, natürlich nicht. 

✦ Ist ihr Erlöser gekommen? Nein. Wird ihr Erlöser jemals kommen? Nein. Sie hoffen aber immer noch 
darauf. Das ist schon irgendwie ironisch, wenn Sie mich fragen. 

✦ Der Schöpfer sagt, ihre Zeit ist vorbei und die Zeit des Gleichgewichts ist vorbei. Sie sind beileibe 
nicht die Guten und sie können nicht gegen den Schöpfer kämpfen und gewinnen. 

✦ Die Seite des Lichts hat in den letzten Jahren eine Menge Vorbereitungsarbeit geleistet, um sicher-
zustellen, dass stattdessen eine Reihe weiterer Bündnisse, die alle 2000 Jahre erneuert werden, 
ablaufen. Kim hat diese später in diesem Bericht erläutert. 

Die Ewiggestrigen werden wahrscheinlich weiterhin versuchen, Dämonen zu erwecken, die Gematrie 
auf Zeichen der Hoffnung zu überprüfen und auf Planetenausrichtungen zu warten, bis sie sterben. 
Kim sagte, dass sie damit einverstanden ist, aber sie wird versuchen, diesen Tag zu beschleunigen, 
wenn sie weiterhin versuchen, Menschen zu schaden. 

Drohungen, sich von den Verrückten zu entfernen und Dokumentenlecks 

Streitigkeiten im Pentagon und in den Streitkräften 

Im Pentagon und in den Streitkräften weltweit gibt es grosse Auseinandersetzungen. Es wird darüber 
gestritten, dass man den Verrückten nicht mehr folgen will, weil sie offensichtlich nicht wissen, was sie 
tun und es ihnen nichts bringt. Und dann sind da noch diese Dokumente, die von den Archivaren 
kommen. Offenbar haben einige Leute ihren gesunden Menschenverstand gefunden oder der ge-
sunde Menschenverstand hat sie gefunden. Sie fangen an, Fragen zu stellen wie: Ok, Sie wollen, dass 
wir diesen Krieg beginnen, aber wie wollen wir ihn beenden? Und: Was ist während des Covid wirklich 
passiert? Offensichtlich hören einige tatsächlich zu, was hier wirklich vor sich geht. 

Drohungen zwischen NSA, CIA und Pentagon-Mitarbeitern 

Auch am Freitag gab es zahlreiche Drohungen bezüglich der NSA, der CIA und des Pentagons. Sie 
sagten, wenn sie nicht bis 17 Uhr am Freitag EST bezahlt werden, werden sie sich komplett von den 
Verrückten zurückziehen. 

Ständige Operationen, um etwas zu finden, auf das man zugreifen kann 

Aber viele Operateure waren die ganze Freitagnacht und den Samstag über im Dauereinsatz. Sie versuch-
ten alles, vom Hacken bis hin zur Rückkehr zu historischen Stätten, zurück nach Auschwitz in Polen, 
wo es ein Portal der Stufe 8 gibt. Dann gingen sie nach Singapur. Sie reisten um die ganze Welt und 
versuchten, irgendetwas zu finden, das funktionieren könnte, um etwas zu übernehmen oder auf et-
was zuzugreifen. Sie hatten am Samstag um 14 Uhr EST ein Treffen, das mit den Worten endete: «Wir 
stellen uns vor, wir haben es fast geschafft». Aber natürlich ist nichts passiert. Auch am Sonntag ge-
schah nichts zu ihren Gunsten. 

Für Kim und ihr Team waren ein paar Operationen und ein paar weitere Tote erforderlich. 
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Durchgesickerte Dokumente 

Kim sagte, dass sie wahrscheinlich irgendwann heute wissen wird, ob sie tatsächlich davonkommen 
werden. Aber sie sieht das Durchsickern der Dokumente als Teil ihres Abgangs. Die Gespräche, die sie 
jetzt miteinander führen, lauten: Entscheiden Sie sich und tun Sie etwas oder gehen Sie weg. Wenn 
Sie es nicht hinbekommen, müssen wir weiterziehen. Wir werden hier nicht überleben. Bezogen auf 
die andere Seite sagen ihre Oberherren: Oh, gebt uns nur das Wochenende, gebt uns bis Mittag oder 
bis zu dieser oder jener Zeit. In der Zwischenzeit werden immer mehr sensible Daten von den Menschen 
veröffentlicht, die sich gegen die Verrückten auflehnen, die nicht einmal rechtmässig dort arbeiten. 

Wie Kim sagte, tut zumindest jemand etwas, was er noch nie getan hat, und das ist eine Bewegung in 
die richtige Richtung. Aber wir werden sehen, was passiert. 

Alle 2000 Jahre stehen mehrere Bündnisse zur Erneuerung an 

Da wir gerade Ostern gefeiert haben, habe ich mich gefragt, ob Kim etwas über Jesus erzählen würde, und 
siehe da, sie tat es. 

In der Vergangenheit gab es auf der Welt zu jeder Zeit 12 gefallene Engel, Dämonen, wenn Sie so wollen, 
die für die Dunkelheit kämpften, und mindestens 12 Engel, die für das Licht kämpften, und sie kämpften 
miteinander. Solange einer von ihnen auf einer der beiden Seiten oder auf beiden Seiten existierte, 
ging der Kampf weiter. Die biblische Version nennt sie den Antichristen und die Gegenseite ist der 
Christus. Der Christus ist derjenige, der die meiste kristalline Energie besitzt (abgesehen von demjeni-
gen, der in der Quelle existiert), und zwar auf der Basis der Seele. 

Es gibt mehrere sehr wichtige Bündnisse, die alle 2000 Jahre zur Erneuerung mit Anu  
(dem Herrscher der Erde) anstehen.  
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Eines dieser Bündnisse bezieht sich auf die Auferstehung von Christus oder der 
kristallinen Energie oder der Gottesenergie bezüglich des Planeten und das ist 
der Zeitpunkt, an dem eine Inkarnation einer reinen Seele auftaucht. Das ist die 
biblische Figur, die wir als Jesus kennen. Es gab wirklich eine solche Person, die 
vor zweitausend Jahren existierte. Dieses Bündnis ist jetzt zustande gekommen. 

Es gab auch andere Bündnisse, die alle 2000 Jahre während dieser Zeitspanne erneuert wurden.  
Zum Beispiel: 

✦ Das Bündnis, das den Mond hierher brachte. 

✦ Das Bündnis, das die Passage von Dämonen durch die Korona der Sonne erlaubte, wo sich be-
stimmte Tore in Israel öffnen würden, in Bezug auf Ra, den Sonnengott, der kein Gott ist, wie wir 
ihn kennen. 

Jesus weigerte sich, Bündnisse zu erneuern, daher die Kreuzigung 

Wir haben gehört, dass Jesus am Kreuz gekreuzigt wurde. Aber warum geschah das wirklich? 

   
 Der Grund, warum Jesus damals gekreuzigt werden durfte, war seine Weigerung, die Erneuerung   
 der Bündnisse bezüglich der Sonne und des Mondes zuzulassen. Sie betrachteten also die   
 Kreuzigung als Selbstmord, weil er ihr angeblich zugestimmt hatte. Diese Bündnisse würden sich   
 also automatisch bis zu diesem Zeitpunkt verlängern.  

Hm, sein Einverständnis ist also gegeben, nur weil sie es sagen? Was können wir von denen erwarten, die 
sich nicht an Regeln halten, es sei denn, sie sind zu ihren Gunsten? Kim erzählt uns später, dass die Person, 
die als Jesus bekannt ist, tatsächlich nach Frankreich ging und als sehr alter Mann starb. Mehr Details hat 
sie uns nicht gegeben. Ich nehme also an, dass die Kreuzigung entweder ein Schwindel, ein Hologramm 
oder ein Betrüger war, der sich als Jesus ausgab und gekreuzigt wurde? Das ist gar nicht so abwegig, wenn 
man bedenkt, was wir heute auf der Weltbühne beobachten. Alle sind Hochstapler, Maskierte und eine Mi-
schung aus Menschen und Nicht-Menschen, die eine Rolle spielen, Befehle befolgen und über alles lügen. Sie 
haben sich kein bisschen weiterentwickelt.  

Ihre Bündnisse haben sich dieses Mal nicht automatisch verlängert 

Nun zurück zu diesen verrückten, eingefleischten Menschen. Ist ihnen klar, dass die Bündnisse, die ihnen 
die Kontrolle über Sonne und Mond zusichern, dieses Mal nicht automatisch verlängert wurden? Nö. 
Sie stellen sich vor, dass die Dinge automatisch für sie geschehen. Sie erwarteten, dass ihre Bündnisse 
am vergangenen Wochenende automatisch erneuert würden und sie wieder an der Macht wären und 
Zugang zu Dingen wie dem «FedNow-System» hätten. Ihre dunklen Bündnisse würden erneuert werden, 
die Dunkelheit würde weiterhin den Planeten beherrschen und das Licht würde einfach verschwinden 
und alles wäre wieder in Ordnung. 

Kim konnte in ihrer Sendung am vergangenen Freitag nichts dazu sagen, denn sonst hätte sie einen 
Angriff von Menschen provozieren können, die wirklich nicht angegriffen werden wollen. Wir müssen 
diesen Vorgang nicht wiederholen. Sie hat dies nicht näher erläutert. Ich nehme an, was auch immer 
passiert ist, als Jesus hier war, wäre wahrscheinlich wieder passiert, aber sie hat keine Einzelheiten genannt. 
Vielleicht hätten sie fliehen und sich verstecken müssen, weil sie gejagt wurden?  
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Aber was sie damit sagen will, ist, dass diese Erneuerung alle 2000 Jahre stattfindet, aber es ist kein 
Wunder, das einfach so passiert, weil die verrückten bösen Menschen ein Recht darauf haben, weil sie 
die Blutlinie von so und so sind. Es gab einen Mechanismus, der vor Tausenden von Jahren stattfand, 
und jetzt ist es für die Ewiggestrigen zu spät. Bis heute Mittag EST gibt es keine Möglichkeit, die Aufer-
stehung Christi oder der Kristallinen Energie oder der Gottesenergie bezüglich des Planeten rückgängig 
zu machen und ihre Bündnisse sind alle abgelaufen. Jetzt ist es vorbei und Kim kann uns sagen, was 
das mit dem Passahfest zu tun hat. 

Pessach 

In der jüdischen Religion hängt man eine Mesusa an die Tür. Dann legt man ein rotes Tuch über die 
Tür, das das Blut Jesu während des Passahfestes repräsentieren soll, damit der Dämon über das Haus 
kommt. Aber es geht genau in diese Richtung: Wird der Antichrist dieses Jahr kommen? Ist dies die 
Zeit der 2000 Jahre, wenn er kommt? Werden sie angegriffen werden? Während dieser Zeit wird viel 
geopfert, um sicherzustellen, dass sie ihrem Gott opfern, in der Hoffnung, dass der Antichrist oder die 
Dämonen zurückkommen. 

An allem, was in der Bibel, der Thora usw. steht, ist etwas Wahres dran. Aber was den Tiefen Staat, den 
Orden des Drachen oder die Khasarier-Mafia betrifft, verstehen sie nicht die ganze Geschichte, warum 
das damals alles funktioniert hat und warum Jesus sozusagen für unsere Sünden gestorben ist. 

Was bedeutet, Jesus ist für unsere Sünden gestorben, wirklich? 

Es bedeutet, dass wir weiterhin eine Sonne und einen Mond haben werden. Wenn von den 3 Tagen 
der Finsternis die Rede ist, geht das auf die ursprüngliche Zeit zurück, als die Abraxas hier mit Hilfe des 
Zerstörers die Kontrolle über die Sonne übernahmen. Nachdem sie die Kontrolle über die Sonne 
übernommen hatten, installierten sie ein künstliches Kraftpaket, das in regelmässigen Abständen mit 
Loosh aufgeladen werden musste, vielleicht 2000 Jahre lang? In dieser Zeit haben wir unsere Sonne 
für 3 Tage verloren, buchstäblich. Für die Existenz von Leben, nicht nur auf der Erde, sondern auf jedem 
Planeten in diesem Sternensystem, brauchen wir eine Sonne. 

Jetzt wird die Sonne jedoch von der Zentralsonne mit natürlicher Energie versorgt,  
und Loosh ist im Multiversum keine Ware mehr.  

Unsere Sonne muss nicht mehr aufgeladen werden. Es gab also keinen Grund und keine Bedrohung, 
was unsere Sonne betrifft, als wir heute angekommen sind. In den letzten Jahren hat es viele Ereignisse 
gegeben, die uns an diesen Punkt gebracht haben. Dafür danken wir dem Schöpfer und Kim, seiner 
rechten Hand hier unten! 

Mir schwirrt der Kopf, wenn ich mir all die damit zusammenhängenden Aktualisierungen vorstelle, die Kim 
uns in den letzten paar Jahren gegeben hat, aber hier sind ein paar der ersten, die sozusagen den Grund-
stein für das Verständnis einiger dieser Dinge legen: 
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Was den Mond betrifft, so kontrolliert er nicht nur das Wasser auf der Erde. Wenn wir keinen Mond 
haben, kommt es natürlich zu massiven Überschwemmungen. Wir alle erinnern uns an die Geschichte 
von der Arche Noah, die auch orchestriert war. Kim hofft, mehr darüber zu erzählen, damit wir mehr 
verstehen, falls sie jemals dazu kommt, den Rest ihrer Real History Serie zu machen. 

Aber wenn wir die Bündnisse über den Mond nicht erneuern würden und sie immer noch die Kontrolle 
über den Mond hätten, könnten sich diese beiden Ereignisse (Überschwemmungen und keine Sonne 
mehr), die durch die Dunkelheit verursacht wurden, wiederholen. Auf diese Weise haben sie die helle 
Seite dazu gebracht, die Bündnisse alle 2000 Jahre zu erneuern. Der Wächter hatte eigentlich gar keine 
Wahl. Wenn er sich für das Leben entscheidet, wird der Planet überflutet und die Sonne erlischt, was 
bedeutet, dass alles Leben sowieso stirbt. Was tun Sie also? Ich sterbe, damit Sie leben können, so sagt er. 
Kim sagte ehrlich, es sei wie ein Zugeständnis an die Dunkelheit. 
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Der Schwarze Magier 

Der Schwarze Magier, auch der Zerstörer genannt, ist der dritte Akteur in dieser Geschäfts-
beziehung. Er hat in unseren religiösen Büchern viele Rollen gespielt, die häufigste ist Satan. 
Vor ca. 1,5 Millionen Jahren stürzte er in unser Universum. Er liess sich dann auf Tiamat 
nieder, bis dieser Planet in die Luft flog, womit er wahrscheinlich etwas zu tun hatte. Be-
vor Tiamat zerstört wurde, entkam er auf die Erde, wo er sich auf einer sehr niedrigen 
Ebene, tief in der Erde für eine sehr lange Zeit verbarg. 
Der Schwarze Magier besass etwas, das er Sternenmacher/Sternbrecher nannte und von 
dem ich annehme, dass es eine Art Technologie war. Er reiste im Rahmen von Bündnissen 
durch das Multiversum und liess Sonnen erstrahlen. Die Sonnen wurden mit kostenloser 
Energie direkt von der Quelle versorgt. Nachdem er die Sonne mit dem Sternenbrecher 
ausgelöscht hatte, zwang er alle dazu, Energiepakete zu installieren, die ständig regeneriert 
werden mussten. 

 Hinweis: Ähnlicher Beitrag vom 15. November 2020, Der Vollstrecker, unsere Zentralsonne & Das Ende der 
Loosh Farm (Kim Goguen - Teil 3) | Just Empower Me

Status unserer Zentralsonne 

Tolle Neuigkeiten! Seit dem letzten Jahr, ist ein Funke aus der Quelle in unsere Zentralsonne 
eingedrungen. Vor diesem Funken war unsere Zentralsonne ein schwarzes Loch, das alles 
Mögliche in sich aufsaugte und wie eine riesige Toilettenschüssel wirkte. Aber seit der Funke 
der Quelle wieder da ist, beginnt das Multiversum wieder zu entstehen. Um noch einmal zu 
wiederholen, was im vorigen Beitrag erklärt wurde:  
Der Schwarze Magier hatte seine Sternenzerstörer-Technologie eingesetzt, um unsere Zentral-
sonne zu zerstören. Dies erforderte dann Kraftpakete, um die Sonne mit Energie zu versorgen. 
Das Loosh der Menschen, das wir auf natürliche Weise erzeugen können, wurde ver-
wendet, um die Sonne durch diese Kraftpakete mit Energie zu versorgen. Ohne das 
Loosh der Menschen würde die Galaxie zerstört werden. 

https://t.me/c/1935548310/1/180
https://t.me/c/1935548310/1/180
https://justempowerme.com/the-enforcer-our-central-sun-the-end-of-the-farm-part-3/
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um Schutz in sicheren Häusern | Das russische Militär warnt vor einer möglichen Invasion der gefallenen 
Engel | Das 18.000 Jahre alte Bündnis zur Eroberung des Quest-Abkommens läuft am 15. Dezember ab | 
Die Hoffnungen der Schwarzen Sonne auf die Weltherrschaft wurden zunichte gemacht | Die wahre Ge-
schichte über die grosse Flut und unseren Mond | Just Empower Me

Status unserer Zentralsonne 

Ein paar tausend Jahre vergingen und dann installierten sie die Megastruktur, die wir heute 
unseren Mond nennen. Die Draco machten den Deal, den Mond aus dem unteren Astral-
raum zu bekommen, bezüglich der Bedingung, dass sie die Saturn-Mond-Matrix installie-
ren durften. Dieser Ersatzmond ist eine hohle Raumstation, und wie Kim uns vor nicht allzu 
langer Zeit sagte, haben wir ihn für die helle Seite zurückerobert und es gibt keine Saturn-
Mond-Matrix mehr. Aber so ist das alles entstanden.  

All das beruhte auf diesem 18’000 Jahre alten Vertrag. 

 

Diente der Ersatzmond demselben Zweck wie der ursprüngliche Mond der Erde? Laut 
Kim nicht bis zum vergangenen Jahr. Der Ersatzmond spielte viele verschiedene Rollen im 
Kontrollsystem der Welt, der energetischen Kontrolle der Welt, und er hinderte uns daran, 
die Energie der Quelle zu empfangen. Er diente als Wegweiser zu den Kristallen in den 
Saturnringen, die Kronos oder ARCHONS enthielten. Er war an der Freisetzung von ARCHONS 
beteiligt. Sie hatte auch eine direkte Verbindung zu dem Gold, das sich in den Adern, der 
Energie und dem Looshing der Erde befindet. Es hat eine Menge Arbeit und Rückabwicklung 
stattgefunden, um den Mond zu säubern, so dass wir ihn zumindest im Moment nutzen 
können.

https://t.me/c/1473197447/5293
https://t.me/c/1473197447/5293
https://t.me/c/1473197447/5293
https://t.me/c/1473197447/5293
https://justempowerme.com/trump-thingys-cringe-worthy-announcement-both-the-vatican-nsa-attempt-to-implement-fake-banking-systems-700-operatives-request-safe-house-protection-russian-military-warns-of-possibl/
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Bevor wir zu diesem Punkt kamen, dem Ende der 2000 Jahre, mussten wieder diese wichtigen Dinge 
mit der Sonne und dem Mond erledigt werden und das wurden sie auch. Die verrückten Leute verstehen 
nicht wirklich, was das alles bedeutet oder warum ihre Erneuerungen nicht stattgefunden haben. 
Aber jetzt wissen sie (die verrückten), wenn sie ihre Sendung zuhören und auch wir wissen jetzt, was 
normalerweise zu diesem Zeitpunkt stattgefunden hätte. Wir müssen uns also nicht mehr darum 
kümmern, was die Verrückten zu diesem Zeitpunkt tun. 

Kim sagte, das sei auch der Grund, warum sie über die heidnische Seite der Dinge und die Fruchtbarkeits-
göttin zu Ostern sprechen, oder wie Kim es nannte, O Esther (ich glaube, das hat sie gesagt). Es geht 
zurück auf dieselbe Göttin bezüglich ihrer Seite, Isis, Nofretete, die weibliche Seite von Luzifer, wie 
auch immer Sie es nennen wollen. Wenn sie also sagen, dass sie die Göttinnenportale öffnen werden, 
dann ist es das, was sie meinen. 

Kurz gesagt, bestimmte Dinge mussten an bestimmten Tagen geschehen, und jetzt versteht auch sie es. 
Sie versteht auch, warum wir bestimmte Dinge tun mussten, bevor wir an diesen Punkt gelangen 
konnten. Wie Kim schon sagte, die Quelle lässt sie immer schlau aussehen! Aber diese Dinge sind wirklich 
nicht von ihr gekommen. Übrigens sind wir nicht genau bei 2000 Jahren, wir liegen ein wenig daneben, 
aber nahe dran. 

   
 Heute feiern wir also offiziell um 12 Uhr EST-Zeit,  
 die Wiederauferstehung der kristallinen Energie auf dem Planeten Erde  
 YIPPEE!!!  

Die Originalgeschichten in der Bibel sind immer verzerrt 

Angeblich starb Jesus im Alter von 33 Jahren, aber die Originalgeschichten sind meistens verzerrt. Und 
wenn Sie sich zum Beispiel die Namen der Jünger ansehen, ist es dann nicht ungewöhnlich, in diesem 
Teil der Welt zu dieser Zeit englische Namen zu haben? 

   
 Und war Jesus oder Jeschua überhaupt sein richtiger Name? Kim sagte, dass die Person, die als   
 Jesus bekannt ist, tatsächlich nach Frankreich ging und als sehr alter Mann starb. Wenn Sie sich   
 den Namen Jesus auf Französisch ansehen, bedeutet Je suis ‹Ich bin› und Christus, Chris oder   
 Crystalline Energie bedeutet ebenfalls ‹Ich bin›.  

Ursprüngliche Lehren von Jesus 

Sie erklärte, dass es irgendwo, und das ist eine Tatsache, tatsächliche Schriften dieser Person, die wir 
Jesus nennen, gibt. Steht das alles in der Bibel? Sicherlich nicht.  
Aber denken Sie daran, dass sie Ihnen immer sagen müssen, was sie tun und Sie fair und gleichberech-
tigt informieren müssen, auch wenn sie es verbergen. Es gibt ein Buch mit dem Titel «The Bible Code», 
und wenn Sie es sich ansehen, können Sie besser verstehen, was sie meint. Sie nehmen die Informa-
tionen und geben Ihnen nur das, was sie Ihnen geben wollen. Aber in den ursprünglichen Lehren von 
Jesus ging es darum, wie man Gott, den Schöpfer, erreichen kann. Er sagt: «Ich bin der Weg», was be-
deutet, dass ich Sie lehre, wie Sie dorthin gelangen können. Nicht durch mich, ich bin nur ein Mensch. 
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Ich bin zwar der Sohn, aber es ist nicht so schwer und Sie können es auch schaffen. In den eigentlichen 
Lehren ging es darum, wie Sie sich wieder mit der Quelle verbinden können. Das steht auch in der Bibel, 
aber auf eine Art Umweg. Jesus sagt: Seht her, ihr könnt euch manifestieren, ihr könnt Wasser in Wein 
verwandeln, ihr könnt es tun, lasst es mich euch zeigen. 

Irgendwann hatten alle Jünger die Gabe des Sehens. Sie konnten prophezeien und in die Zukunft sehen. 
Das sind Dinge, die auch Sie tun können. Aber sie wollten nicht, dass diese Lehren nach aussen dringen, 
denn wer würde schon den König verehren? Wenn Sie die Kontrolle anstreben, ist das Letzte, was Sie 
wollen, dass die Menschen erfahren, dass die Macht bei Ihnen und nicht beim König liegt. 

Kim und ihr Team sind hier, um den Weg frei zu machen, damit wir alle diese 
direkten Verbindungen in unserem genetisch veränderten Zustand haben können. 
Dann werden wir den Planeten gemeinsam wiederherstellen, alle an einem 
Strang ziehen. Wir werden es schaffen, zumindest diejenigen von uns, die den 
richtigen Verstand und das richtige Herz haben. 

Werden die Verrückten es herausfinden? Das glaubt sie nicht. Wahrscheinlich wird es einen weiteren 
Tag der Planetenausrichtung geben, einen weiteren Tag der Portalmenschen, einen weiteren Tag, der 
mit Y endet und an dem Geld versprochen wird. Aber wir können immer noch hoffen, dass viele dieser 
anderen Menschen, die nicht so verrückt sind, sehen, dass etwas anderes passiert. Hoffen wir, dass 
diese kristalline Sache hilfreich ist. Ein wenig Hilfe von der Quelle ist immer eine gute Sache! 

PJZ 

Verfasser: PJZ von justempowerme.com  –  Übersetzung ins deutsche von aquaryon 

 Wichtige Links: United Network News 
  https://www.unitednetwork.tv/world-news-and-situation-reports 

  https://t.me/unitednetworkglobalnews 

  C.A.R.E.  Center for Amity & Restoration of Earth 
  https://t.me/CAREGeneralUpdates 

  G.H.W.C  Global Health and Wellness Consortium 
  https://ghwc.global/ 
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Per Anhalter zum Himmelfahrtstag 

Herzlich willkommen! Mit meinem Blog möchte ich Menschen unterstützen, die sich schon lange auf 
dem Weg des Grossen Erwachens befinden. Wir sind es besonders leid, die Schläfer zu beobachten, die 
scheinbar nie aufwachen werden. Es ist schmerzhaft, aber wir sind auf dem Weg dorthin! Wir haben 
schon vor Jahren eine kritische Masse im kollektiven Bewusstsein erreicht, sonst würde der Scheinwerfer 
nicht so hell auf die Korruption, den Verrat und die Verbrechen gegen die Menschheit, insbesondere 
gegen die Kinder, leuchten. Mit diesem Publikum im Hinterkopf habe ich beschlossen, einige meiner 
Lieblingsführer zu teilen, die ich auf meinem Weg zum Grossen Erwachen gefunden habe. Ich bin un-
endlich dankbar für das Wissen, die Weisheit und die Wahrheit, die sie in die Welt bringen, und ich hoffe, 
dass auch Sie einen grossen Schatz finden werden.    

  Pamela Zeller – JEM
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HAFTUNGSAUSSCHLUSS 

Ich bin nur ein unabhängiger Blogger und Wahrheitssucher und stehe nicht in Verbindung mit Kim Goguen oder ihrem 
Team. Wenn mein Schreibstil jemanden zu der Annahme verleitet hat, dass ich für Kim spreche, dann möchte ich 

klarstellen, dass ich mir nur Notizen mache, wenn ich ihren Geheimdienstberichten zuhöre und sie zu einem Artikel 

zusammenstelle. Sie sollten nicht den Platz einnehmen, an dem man von Kim selbst hört. Meine Beiträge sind nur 
Hilfen zu ihren Videos, die IMMER in meinen Beiträgen verlinkt sind. Wenn Sie sie über etwas sprechen gehört haben 
und Hilfe brauchen, um das Video zu finden, in dem sie ein bestimmtes Thema erwähnt, hoffe ich, dass meine Seite 
Ihnen bei der Suche helfen kann. 

Als ich vor vielen Jahren anfing, von Kim zu lernen, bevor sie United Network News gründete, hatte ich wirklich Schwierig-
keiten, Informationen über sie zu finden. Ich habe gehört, dass andere das Gleiche sagen. Anstatt mich zu beklagen, 
beschloss ich, etwas zu tun, um zu helfen. 

In Anbetracht der ernsten Situation, mit der die Menschheit konfrontiert ist, nämlich dass Psychopathen ihr Bestes tun, 
um ihren ultimativen Plan zu verwirklichen, uns alle zu töten, bin ich der festen Überzeugung, dass die Informationen, 
die Kim zur Verfügung stellt, das, was sie lehrt, und ihre Geheimdienstberichte öffentlicher und leichter zugänglich 
sein sollten. Das ist eine gute Priorität, zumindest in meinem Kopf und noch mehr in meinem Herzen. Lassen Sie mich 
also ganz offen sein. Ich bin nur ein Mensch, der viel von Kim gelernt hat, indem er ihr zugehört hat. Ich bin ein guter 
Autor, also versuche ich zu helfen, indem ich eine weitere Möglichkeit biete, diese Informationen zu teilen. Daran hat 
sich mein moralischer Kompass in diesen schwierigen Zeiten orientiert. 

PJZ  


